

Presentación I Festival de las Dos Orillas en España

El miércoles 28 de noviembre, la Sala de Juntas del Instituto Cervantes de Madrid tuvo lugar la rueda de prensa de presentación del I FESTIVAL DE LAS DOS ORILLAS que se celebrará del 6 al 15 de diciembre en CASABLANCA, MARRAKECH, RABAT, TÁNGER y TETUÁN. Contó con la presencia de José Monleón, Director de la Fundación Instituto Internacional del Teatro del Mediterráneo, Xose Luis García Canido, Director de Cultura del Instituto Cervantes, Mercedes de Castro del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación y Fernando Cerón del Ministerio de Cultura, José Pérez Iruela del Ministerio de Educación, Amin Chaoudri de la Embajada de Marruecos, Concha Vázquez de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y Cristina Santolaria de la Comunidad de Madrid. También participaron la bailaora María Pagés, el músico Luis Delgado y el actor Fernando Gil (Don Juan Tenorio), representantes a algunos de los artistas que participan en el Festival con distintas propuestas de danza, música y teatro. Amin Chaoudri (Consejero Cultural de la Embajada de Marruecos), José Monleón (Director del IITM) y José Pérez Iruela (Director del CIDE - Ministerio de Educación)